
尾張旭市議会議長殿

一般質問(代表(匝1雪)通告書

尾張旭市議会会議規則第50条第1項の規定により9月定例会において別

紙のとおり質問したいので通知します。

なお、質問事項の件数及び質問方法は、下記のとおりです。
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別紙                    氏 名  日比野 和雄          

質 問 事 項 

 

№  １   

尾張旭市営バスあさぴ－号について                      

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

 市営バスあさぴー号は、多くの市民にとって貴重な移動手段となっていま

す。そのため、市民の関心も高く、運行に関して、私自身も市民から様々な

意見をお聞きしています。また、高齢化の進展により、あさぴー号の需要が

今後ますます高まると考えられます。 

 そこで、あさぴー号の今後についてお伺いします。 

 

（１）利用者の推移について 

 

（２）あさぴー号の課題について 

 

（３）課題への対応について 

 

（４）交通基本計画の策定状況について 

 

 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 



 

2 

 

別紙                    氏 名  日比野 和雄    

質 問 事 項 

 

№  ２   

健康都市尾張旭のＡ－mapについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

 ウオーキングの効能は今更申し上げるまでもありません。健康都市尾張旭 

の市民である私たちは、健康な都市機能を通じて、そこから得ることのでき

るウオーキングを通じての健康づくりについてお伺いします。 

 

（１）Ａ－mapという便利で分かりやすい冊子ができた経緯について 

     

（２）同冊子を通じての利用状況について 

 

（３）第７刷の改訂内容について 

 

（４）この秋に向けてのお勧めのコースはありますか 

 

（５）今後の改訂予定について 

 

   

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 


